

## CHRONIQUE

Par décision de Mgr l'Archevêque de Montréal ont été nommés :

M. C. Ouimet, curé de Verchères.

M. A. Désautels, vicaire à la Pointe-aux-Trembles.

\* \* \*

A Montréal les retraites pastorales se feront au grand séminaire. La première commencera le dimanche soir, 16 août, à 8 heures, et se terminera le samedi suivant ; la seconde le 30 août, à la même heure, pour se terminer également le samedi suivant.

\* \* \*

La retraite ecclésiastique pour le diocèse de Sherbrooke commencera lundi le 17 août.

A Trois-Rivières, la retraite pastorale commencera le 23 août, pour se terminer le 29 au matin.

Les retraites pastorales, à St Hyacinthe, s'ouvriront le 12 et se termineront le 27. Elles seront prêchées par M. l'abbé V. H. Marre, P. S. S.

\* \* \*

On annonce la mort de Mgr K. C. Flash, évêque de La Croix, Wisconsin, arrivée lundi dernier.

\* \* \*

S. G. Mgr R. McDonald, évêque du Havre de Grâce, Terre-Neuve, était à Montréal, cette semaine, l'hôte de Monseigneur l'archevêque.

\* \* \*

Mgr A. Taché, archevêque de Saint-Boniface s'est trouvé assez bien pour faire le sacre de Mgr Grouard jendi de la semaine dernière. Les évêques du Dakota Nord et de Saint-Albert assistaient à la cérémonie.

Mgr Grouard succède à Mgr Faraud comme vicaire apostolique d'Athabaska McKenzie. Il partira dans quelques jours pour Rome et reviendra au Nord-Ouest le printemps prochain.

\* \* \*

Une dépêche de Saint-Boniface nous a appris la mort de M. Samoisette, prêtre originaire du diocèse de Montréal, curé de Sainte-Agathe, dans le Manitoba.